

【修学旅行一日目】 仲間の優しさに改めて気付いた！



新型コロナウイルス感染症のため今まで様々な制限が課されてきましたが、今年の修学旅行は、奈良・京都方面へフルバージョンで実施できました。スタートの流山はあいにくの雨でしたが、三年生のみなさんの願いが通じたのか、前日までの予報とは打って変わり、奈良公園も暑いくらいの天候に恵まれました。前の週は土砂降りで大変だったと言うことでしたから、とても幸せなことです。残念ながら富士山は雲に覆われていて、写真のような姿を見ることはできませんでした。（写真は去年の新幹線です）帰りの電車に期待したいと思います。

今朝は、ちょっとうれしいことがあります



集団で動くことはなかなか大変で、長い列になってしまします。そんな時でもきちんと止まって通路をあけるように意識してくれた人がいました。仲間たちへも声かけもしっかりとできています。とても素晴らしいと思いました。

新幹線も予定通り。京都が近づくにつれ、晴れ間が見えてきました。近鉄特急で、あつという間に奈良に到着。日本で二番目に高い五重塔の前で、集合写真を撮つて、そこから班行動になりました。ここでもみんなの素晴らしさを実感。先生たちの姿をみつけると、みんなから自然に挨拶をしてくれたり、とにかく時間を意識して、早め早めの行動ができていました。今回のスローガンは『希積』です

た。東京駅の団体待ち合わせ場所には五～六校が同時に待機していました。多分一番人数が多かったのは南部中のみなさんだつたと思います。でも、態度がとても立派でした。静かに待機していたこと、そして何より一般の方たちへ、きちんと配慮できていたことです。

た。東京駅の団体待ち合わせ場所には五～六校が同時に待機していました。多分一番人数が多かったのは南部中のみなさんだつたと思います。でも、態度がとても立派でした。静かに待機していたこと、そして何より一般の方たちへ、きちんと配慮できていたことです。

が、班の仲間たちをお互いに気遣うことがで
きたり、まさに普段の生活の延長線で、しつ
かりと支え合う姿がとても印象的でした。

奈良に着いて、興福寺の五重塔をバックに写真撮影。そのあとは班別行動でした。奈良公園で、たくさん鹿と戯れたり、（鹿せんべいを食べに来る鹿さんの勢いにびっくりした人もたくさん）東大寺大仏殿、春日大社、水族館に行つた班もありました。どの班も、自分の計画に従つて見学しました。ここ数年で、最も混雑していたので、明日の京都はもっと混雑すると思いますが、きっとお互いを思いやる中で、素晴らしい思い出をたくさん創ってくれ猫とでしょう。みんなで食事、楽しい会話・・・久しぶりの宿泊を伴つた旅行。出来たことに本当に感謝したいと思います。

